



## Schulnachrichten Nr. 4 Schj. 25/26

Ebersbach, den 19.01.2026

Sehr geehrte Eltern!

Ich hoffe, Sie sind gut in das neue Jahr gestartet.

In den kommenden Wochen finden Lern- und Entwicklungsgespräche in allen Klassen statt.

Das 1. Schulhalbjahr endet am Freitag, 30.01.2026. Da wir ab sofort eine Kollegin mit 2 Stunden nach Ebenweiler abordnen müssen und auch um verschiedene Interessen zu fördern, gibt es zum 2. Schulhalbjahr ein paar Veränderungen.

Ab **Montag 02.02.2026** gibt es **keinen Chor mehr**. Die letzte Chorstunde ist am Montag, 26. Januar. Es gibt für alle Kinder, die am Känguruwettbewerb der Mathematik (Kl. 3 und 4) teilnehmen, 3 Zusatzstunden zur Vorbereitung an 3 Montagen in der 6. Stunde (alle betroffenen Kinder sind informiert). Außerdem wird es im Verlauf des 2. Schulhalbjahres projektmäßig eine Garten AG und in Vorbereitung auf „Jugend trainiert für Olympia“, eine Leichtathletik AG geben. Die dazugehörigen Informationen erhalten Sie entsprechend zeitnah.

Zusätzliche Stützkursstunden, Sprachförderung und Tandemstunden zur individuellen Forderung und Förderung der Schülerinnen und Schüler setzen wir je nach Bedarf ein und informieren alle betroffenen Eltern entsprechend.

Am **Dienstag 10.02.2026** ist ein **Bewegungstag** für alle Kinder an unserer Schule. Alle Kinder kommen ganz normal mit ihrem Schulranzen zur Schule und haben an diesem Tag 2 Schulstunden Bewegungszeit in der Sporthalle.

In derselben Woche am **Donnerstag 12.02.2026** ist dann der „Gumpige“. Für diesen Tag gelten wie gewohnt besondere Regelungen. **Am Freitag ist Pädagogischer Tag, alle Kinder haben unterrichtsfrei und am darauffolgenden Montag 16.02.2026 beginnen die Ferien.**

Der Unterricht beginnt am **Gumpigen** entsprechend dem Stundenplan. Die Kinder dürfen an diesem Tag **verkleidet in die Schule kommen**. Um ca. 10.30 Uhr besuchen uns die „Ebersbacher Narren zur Schülerbefreiung“. Nachdem auch das Kinderhaus „befreit“ ist, gehen wir mit den „Narren“, mit allen Kindern der Schule im Klassenverband zum Dorfplatz. Dort gibt es ein kleines Programm und der Narrenbaum wird aufgestellt. **Bis zu diesem Zeitpunkt sind alle Kinder der Schule unter der Aufsicht der Lehrerinnen und bleiben auch bei Ihrer Klasse.** Danach können die Kinder entweder nach Hause gehen, oder am Dorfplatz abgeholt werden. Sollten die Kinder mit dem Bus nach Hause fahren oder bis 11.45 Uhr unter Aufsicht der Lehrerinnen sein, gehen diese mit zwei Kolleginnen zurück zur Schule. Sie werden dann um 11.45 Uhr entlassen oder zum Bus gebracht.

**Alle Kinder, von denen wir keine Rückmeldung haben bleiben bis 11.45 Uhr an der Schule.**

Bitte teilen Sie uns über den Schulmanager mit, wie Ihr Kind an diesem Tag nach Hause kommt. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Susanne Binder – Rektorin